

Devueltos a Cuba más de siete mil migrantes indocumentados



Foto: CubaSi.

La Habana, 20 oct (RHC) Más de siete mil migrantes indocumentados han sido devueltos desde varios países a Cuba en lo que va de año por vías aérea y naval, informó el Noticiero de la Televisión cubana.

Por el puerto de Orozco, en el occidente de nuestro país, han arribado en la etapa naves del servicio de guardacostas de Estados Unidos en un total de 97 operaciones de ese tipo, con personas interceptadas en alta mar cuando intentaban llegar ilegalmente a ese país,

Con esas operaciones marítimas, las autoridades de la nación nortea de devolvieron hasta el domingo último a más de cinco mil 600 cubanos en cumplimiento del compromiso de Washington de aplicarles el mismo procedimiento y normas migratorias que a ciudadanos de otros países de conformidad con sus leyes y normas internacionales.

En ese sentido, señaló el medio televisivo, Cuba aprecia como un paso positivo el anuncio del Departamento de Estado norteamericano de restablecer en 2023 el otorgamiento de todo tipo de visas en su embajada en La Habana.

El cierre por varios años de las actividades consulares en esa sede diplomática y el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos a la isla en medio de las dificultades económicas provocadas por la pandemia de Covid-19 son factores denunciados por el Gobierno de Cuba como estímulos a la emigración ilegal de sus ciudadanos.

También en lo que va de año, las autoridades de Bahamas devolvieron por vía aérea a 438 personas, mientras que las entidades migratorias mexicanas efectuaron 36 vuelos con más de mil 900 migrantes irregulares cubanos, y en el caso de Islas Caimán la cifra es de cuatro. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302526-devueltos-a-cuba-mas-de-siete-mil-migrantes-indocumentados>



Radio Habana Cuba